

Rossomyrmex minuchae

Tinaut, 1981

Sin duda una de las joyas mirmecológicas ibéricas, conocida únicamente de Sierra Nevada y otras serranías Béticas cercanas, con una cita reciente en el Sistema Central. Su pariente más cercano habita en la península de Anatolia, aunque la mayor diversidad del género se encuentra en las estepas de Asia Central. No es sorprendente, pues las hormigas de las que dependen, las *Proformica*, también presentan el mayor grado de diversidad en esa misma área geográfica. Esa dependencia se debe al carácter dulótico (o esclavista) de *Rossomyrmex*, cuyas obreras son incapaces de llevar a cabo las tareas habituales en un hormiguero, y dependen de la captura en otros nidos de pupas de *Proformica* para que al nacer formen la fuerza de trabajo de la colonia.

El escaso hábitat que ocupa, en las altitudes de unas pocas montañas, la hacen una especie vulnerable.

Más info:

www.mapama.gob.es/es/biodiversidad/temas/inventarios-nacionales/rossomyrmex_minuchae_tcm30-198203.pdf

